

cumplió su período de vigencia, y, por ello, procede hacer la declaración de su extinción.

De conformidad con la propuesta de la Dirección General de la Energía y de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 69 y 72 de la Ley de Régimen Jurídico para la Investigación y Explotación de Hidrocarburos de 26 de diciembre de 1958 y los 165 y 166 del Reglamento para su aplicación.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se declara extinguido, por vencimiento de su plazo de vigencia, con efectividad desde el 20 de octubre de 1970, el permiso de investigación de hidrocarburos «Las Nieves», de 22.480 hectáreas.

Segundo.—El área del permiso mencionado revierte al Estado en calidad de reserva, con efectividad desde la fecha citada en el punto anterior.

Tercero.—De acuerdo con lo previsto en el artículo 69 de la vigente Ley para el Régimen Jurídico de la Investigación y Explotación de Hidrocarburos, deberán ser devueltas las garantías prestadas en virtud de lo señalado en el artículo 19 de la misma.

Lo que comunica a V. I. a los efectos oportunos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 26 de noviembre de 1973.—P. D., el Subsecretario, Fernando Benzo.

Ilmo. Sr. Director general de la Energía.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Badajoz por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.*

Visto el expediente incoado en esta Delegación Provincial a petición de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Badajoz, Montesinos, 5, en solicitud de autorización y declaración en concreto de utilidad pública para la instalación eléctrica que se reseña a continuación, y cumplidos los trámites reglamentarios ordenados en el capítulo III del Decreto 2617/1966, sobre autorización de instalaciones eléctricas, y en el capítulo III del Reglamento, aprobado por Decreto 2619/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y de acuerdo con lo ordenado en la Ley de 24 de noviembre de 1939, sobre ordenación y defensa de la industria.

Esta Delegación Provincial, a propuesta de la Sección correspondiente, ha resuelto:

Autorizar a «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», la instalación eléctrica, cuyas principales características son las siguientes:

*Línea eléctrica*

Origen: Apoyo número 3 de la línea Torre de San Francisco-Los Santos de Maimona.

Final: Caseta de Obras Públicas en Zafra.

Tipo: Aérea trifásica.

Longitud en kilómetros: 0,562.

Tensión de servicio: 15 KV.

Conductores: Al-Ac de 54,8 milímetros cuadrados de sección.

Apoyos: Metálicos.

Aisladores: Cadena.

Finalidad de la instalación: Transporte de energía eléctrica entre los centros de transformación de Torre de San Francisco y el de Obras Públicas, ambos de Zafra.

Presupuesto: 212.570 pesetas.

Procedencia de los materiales: Nacional.

Referencia: 01.788/7667.

Declarar en concreto la utilidad pública de la instalación eléctrica que se autoriza, a los efectos señalados en la Ley 10/1966, sobre expropiación forzosa y sanciones en materia de instalaciones eléctricas, y su Reglamento de aplicación de 20 de octubre de 1966.

Esta instalación no podrá entrar en servicio mientras no cuente el peticionario de la misma con la aprobación de su proyecto de ejecución, previo cumplimiento de los trámites que se señalan en el capítulo IV del citado Decreto 2617/1966, de 20 de octubre.

Badajoz, 3 de diciembre de 1973.—El Delegado provincial, Ricardo Serrano Rodríguez.—14.383-C.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Barcelona por la que se autoriza y declara la utilidad pública en concreto de la instalación eléctrica que se cita.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente incoado en esta Delegación Provincial, a instancia de «Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A.», con domicilio en Barcelona, plaza de Cataluña 2, en solicitud de autorización para la instalación y declaración de utilidad pública, a los efectos de la

imposición de servidumbre de paso, de la instalación eléctrica cuyas características técnicas principales son las siguientes:

Número del expediente: Sección 3.ª CY/ce-18.334/73.

Origen de la línea: Apoyo número 41 de la línea a estación transformadora «Feliú».

Final de la misma: Nueva E. T. «Ibertur».

Término municipal a que afecta: Castellefells.

Tensión de servicio: 25 KV.

Longitud: 42 metros.

Conductor: Aluminio, 3 por 1 por 70 milímetros cuadrados de sección.

Estación transformadora: Uno de 200 KVA., 25/0,380 KV.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939, y Reglamento de Líneas Eléctricas Aéreas de Alta Tensión de 28 de noviembre de 1968, ha resuelto:

Autorizar la instalación de la línea solicitada y declarar la utilidad pública de la misma, a los efectos de la imposición de la servidumbre de paso, en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto 2619/1966.

Barcelona, 22 de octubre de 1973.—El Delegado provincial, Francisco Brosa Paláu.—14.263-C.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Granada complementaria de la de 31 de octubre de 1972, por la que se autoriza el establecimiento de la instalación eléctrica que se cita.*

Por Resolución de esta Delegación Provincial de 31 de octubre de 1972 se autorizó administrativamente, se aprobó el proyecto de ejecución y se declaró de utilidad pública la instalación de A. T. consistente en cable subterráneo a 25/5 KV. de 220 metros de longitud y caseta con transformador de 400 KVA., denominada «Zute», en la localidad de Orgiva (expediente 1.568/A. T.).

Con posterioridad, «Cia. Sevillana de Electricidad, Sociedad Anónima», Empresa titular de tal instalación eléctrica, ha comunicado que, como resulta que el centro de transformación está situado dentro de la zona de influencia de la carretera, hay que tener en cuenta como Organismo afectado a la Jefatura Provincial de Carreteras del Ministerio de Obras Públicas.

Tramitado en debida forma el correspondiente expediente, procede dictar la Resolución, complementaria de la citada de 31 de octubre de 1972, siguiente:

Se tendrá en cuenta el condicionado emitido por la Jefatura Provincial de Carreteras de Granada mediante oficio de 10 de noviembre del año en curso.

Granada, 28 de noviembre de 1973.—El Delegado provincial, Huberto Meersmans Hurtado.—14.378-C.

*RESOLUCION de la Delegación Provincial de Málaga por la que se autoriza y declara la utilidad pública de las instalaciones eléctricas que se citan.*

Cumplidos los trámites reglamentarios en el expediente 678/832, incoado en esta Delegación Provincial a instancia de «Compañía Sevillana de Electricidad, S. A.», con domicilio en Sevilla, avenida de la Borbolla, 5, solicitando autorización y declaración de utilidad pública de las instalaciones eléctricas, cuyas características principales son las siguientes:

Origen de la línea: De otra aérea existente.

Final de la misma: Estación transformadora en proyecto.

Término municipal: Vélez-Málaga.

Tensión del servicio: 20 KV.

Tipo de la línea: Aérea.

Longitud: 444 metros.

Conductor: Al-Ac de 54,8 milímetros cuadrados.

Estación transformadora: Tipo interior, de 250 KVA., relación 20.000 ± 5 % 220-127 V.

Objeto: Suministrar energía a la zona denominada Santo Chiquito.

Esta Delegación Provincial, en cumplimiento de lo dispuesto en los Decretos 2617 y 2619/1966, de 20 de octubre; Ley 10/1966, de 18 de marzo; Decreto 1775/1967, de 22 de julio; Ley de 24 de noviembre de 1939; Reglamentos Electrotécnicos, aprobados por Decreto 3151/1968, de 28 de noviembre, y Orden del Ministerio de Industria de 23 de febrero de 1949, ha resuelto:

Autorizar las instalaciones de energía eléctrica solicitadas y declarar la utilidad pública de las mismas y con sujeción a las condiciones generales insertas al dorso, a los efectos de expropiación forzosa y de la imposición de servidumbre de paso en las condiciones, alcance y limitaciones que establece el Reglamento de la Ley 10/1966, aprobado por Decreto número 2619/1966.

Málaga 21 de noviembre de 1973.—El Delegado provincial, Rafael Blasco Ballesteros.—14.360-C.